

Según indicó la directora del Hospital Regional

La Región de O'Higgins lidera con la lista de espera más largas del país

GISELLA ABARCA
 FOTOS MARCO LARA.

En una reciente entrevista en el programa Seremi de Gobierno Informa, Alis Catalán Araya, directora del Hospital Regional Dr. Franco Ravera Zunino, entregó un diagnóstico sobre la situación de las listas de espera en la región de O'Higgins donde fue enfática en declarar "En eso tengo que ser súper clara, súper sincera y señalar que la Región de O'Higgins tiene las listas de espera más largas a nivel nacional. Esa es una cifra que a ningún directivo a ninguna persona le gustaría escuchar, pero es una realidad y eso nos tiene que instar a realizar un trabajo súper estricto, con estrategias que puedan ser a corto plazo y también a más largo plazo para poder enfrentar estas listas de espera", dijo.

Catalán, quien asumió el cargo en abril de este año, explicó que las listas de espera tienen su origen en problemas históricos y estructurales. "Este hospital lleva funcionando ocho años, pero muchas listas de espera vienen desde cuando el hospital operaba en la Alameda. A esto se suma el impacto de la pandemia, que afectó a todos los hospitales del país. Hay algunas circunstancias particulares que no ocurrieron en Rancagua y que, lamentablemente, hicieron que nuestras listas fueran más abultadas", detalló

Catalán. Sin embargo, también destacó avances concretos en su gestión. "Cuando llegué al hospital, en abril, había pacientes en lista de espera desde el año 2014, es decir, hasta 10 años atrás. Hoy quedan alrededor de 100 pacientes del año 2017, y después avanzaremos al 2018", comentó Catalán.

Para avanzar en bajar las listas de espera, la directora del Hospital Franco Ravera valoró el incremento de recursos destinado a la salud en el Presupuesto 2025, que contempla 75 mil millones a nivel nacional para disminuir las listas de espera. "Vamos a esperar en esto cuál va a ser la distribución, porque da las condiciones que tiene la región de O'Higgins desde el punto de vista de la oferta sanitaria; tanto del desde el punto de vista público, como Hospital Franco Ravera y como también la privada, esto no va a ser posible lograr si es que no existe una asociatividad para el logro. Es decir, hay que tener recursos para que la gente se opere acá, contratar mayor personal, fuera de horario, pero también va a ser necesario comprar prestaciones al mundo privado, porque es mucha la gente que necesita", explicó.

PROYECTO A FUTURO, UN CENTRO DEL CÁNCER

Uno de los proyectos más ambiciosos en la agenda del Hospital Regional



liderado por Catalán es la creación de un Centro de Cáncer para la región, que busca fortalecer la capacidad instalada en medicina nuclear y radioterapia. "El gran propósito es tener un Centro de Cáncer. En estos momentos se está trabajando en fortalecer proyectos que existen en el Servicio de Salud, como medicina nuclear, aceleradores lineales para poder entregar el servicio de radioterapia, pero esto ampliarlo para que tengamos un Centro de Cáncer. La población de la región de O'Higgins lo necesita, el cáncer es un flagelo que quita muchas vidas y, por lo tanto, tenemos que tener la capacidad instalada para atender a todos sus pacientes ese es un propósito que tenemos y queremos concretarlo en un futuro un poco más a largo plazo, a unos dos o tres años", señaló Catalán.

Además, la directora subrayó la importancia de mejorar el trato humanizado. "El otro desafío

es el trato humanizado, que los pacientes tengan una atención que corresponde, un trato digno, que se respetan sus derechos. Así como los pacientes tienen derecho, también tienen deberes. Ésta es una relación que tiene que ser armoniosa entre el ciudadano, el paciente y entre el funcionario. Durante el 2025 queremos fortalecer mucho más las competencias en esa línea para que todos los profesionales, administrativos, técnicos, porteros, el guardia, tengo un trato adecuado hacia quien ingresa a nuestro hospital", indicó. Para finalizar, la directora dijo que si bien, las listas de espera son un desafío diario, también son una motivación para transformar el sistema de salud en la región. "Debemos atender las necesidades inmediatas de los pacientes y sus familias, pero también proyectar un futuro que garantice una mejor calidad de atención. Estamos trabajando para lograrlo", concluyó Catalán.

Alis Catalán analizó la crítica situación de las listas de espera en la región, los avances logrados en su gestión y los desafíos que enfrenta el sistema de salud. Proyectos como un Centro de Cáncer y un trato humanizado están entre sus prioridades.

La directora del Hospital Regional Dr. Franco Ravera, Alis Catalán: "La Región de O'Higgins tiene las listas de espera más largas a nivel nacional".



REMATE

GREAT WALL WINGLE 5 3 ELITE 2.2 AÑO 2021, PALENTE P7GL 34 8 CAMIONETA, REMATE JUDICIAL ONLINE, 17 DICIEMBRE 2024, 12:00 HORAS, 2° CIVIL RANCAGUA, EXH.3940-2024, TANNER CON LOYOLA, REMATO EN ESTADO FÍSICO Y PROCESAL QUE SE ENCUENTRA, EXHIBICIÓN 1 Y 2 DE OCTUBRE 93 RANCAGUA, COMISIÓN F IMPUESTOS MINERVA MARQUEZ MARQUEZ, BASES WWW.REMATEDRAGO.CL, CONSULTA +56950*18019

REMATE JUDICIAL

Día Lunes 16 de Diciembre a las 11:00 horas mediante la plataforma Zoom id: 8028980959 código de acceso ALAGC rematamos impresora mínimo \$25.000, frigobar mínimo \$25.000, sillón 2 cuerpos mínimo \$100.000 escritorio vidrio y madera mínimo \$75.000 y un sillón escritorio mínimo \$40.000. Juicio Boso con Mapping; rit c-1-2023 ordenado por el Juzgado Garantía de Pichilemu para transferir garantía de \$500.000 al 968495379. Coordinar visitas al fono 968495379 calle Manuel Montt 1138 Rancagua, Martillero Gloria de la Fuente San Martín.